

Volleyball Jahresbericht 2023

Auch 2023 konnten wir wieder neue Mitglieder gewinnen. Aufgrund unserer bestehenden und der neu hinzugekommenen Mitglieder, fester Kern zwischen 16-20 Teilnehmer, können wir dank unserer Hallenbelegung in der Talwiesenhalle immer 2 Volleyballfelder nutzen. So kommen alle Mitglieder zu ihrem Spaß.

Wir konnten diese Jahr erfolgreich beim Fastnachtsturnier in Steißlingen sowie am Freizeitturnier in Stahringen teilnehmen.

Unsere Gruppe besteht aus unterschiedlichen Altersgruppen und Nationalitäten ab 18+ bis 68 Jahre.

Trainingszeiten:

Montags 20.30 – 22.00 Uhr Mittwochs 20.00 – 22.00 Uhr jeweils in der Talwiesenhalle.

Wir spielen „Just for fun“, keine Ligaspiele

Hiermit möchte ich unserem Abteilungsleiter Sascha Teich danken der für die Kommunikation zwischen TV Rielasingen und unserer Gruppe zuständig ist und immer ein offenes Ohr für uns hat.

